

アナグマとぼく

倉敷市立菅生小学校

三年生 渡邊奏介

えさが全てなくなっていました。あんなにたくさんあげていたえさを全部食べていたので、よっぽどおなかが空いていたんだなと思いました。

そして次の日もぼくは、ねこにえさをやるために、物おきに行きました。この日も元気なねこの鳴き声がしていましたが、やっぱりねこのすがたは見ることができませんでした。

そろそろもどるかと思ったとき、いきなり、物と物のすきまから、大きなアナグマが、にゅるとぼくの目の前に出てきたのです。ぼくは、野生のアナグマを見たのがはじめてだったので、びっくりしてしまい、かたまつてしましました。

するとアナグマは、ぼくのかたまつた顔がこわかったのかたかたたので、鳴き声のするあたりに行ってみましたが、子ねこのすがたはありませんでした。

そのことをおばあちゃんにつたえると、

「おなかがすいともしれんけん、えさやつときい。」

と言ったので、ぼくは、かつおとかにぼしつか、ねこがすきそなうな物をうつわにいっぱいにいれて、ねこの鳴き声がするあたりにおいてやりました。

しばらくして見にいくと、ぼくがいたうつわのなかの

しばらくすると、アナグマが一しゆんだけ顔を出し、おくに入つて行きました。おばあちゃんは、

「ありやあねこの子じやのうて、アナグマの子の鳴き声じやつたんじやな。」

「あぶないけ、もう行かれな。」

と言いました。

だけど、ぼくは、どうしてもアナグマが気になつたので、その次の日もえさを持って物おきに行きました。すると、そこには、空っぽになつたうつわと大きなフンが一つありました。だけど、もういくら耳をすましても鳴き声どころか物音一つしませんでした。ぼくは、アナグマがいなくなつてしまふかつたので悲しい気持ちになりました。

ぼくは動物がすきなので、どんな動物にも意地悪をすることはありませんが、中には、動物に意地悪をする人がいるかもしれません。だからこそきっと、ぼくと会つてしまつたアナグマは、「こうされる、何かされる」ときようふを感じて、ここにはすめないとつて子どもをつれて出て行つてしまつたと思いました。

でも、大きなフンは、すみかを追われたことにたいするぼくへのいかりではなく「えさをくれてありがとう」という感じやのしるしだと思いました。そう思うと、アナグマがいなくなつ

て悲しかつた気持ちが少しだけ軽くなつたような気がしました。

おばあちゃんの家は、山おくなので、そこはやいノシシ、きじなど、とにかくたくさん動物がいます。でも、おばあちゃんはアナグマは今まで一度も見たことがないと言つていたので、見たことがない動物を見かけるということは、それだけ、山の中が住みにくくなつて、えさがなくなつてきてるんだろうなと思いました。だから、ぼくは、自分が動物だつたらどんな所に住みたいか、動物目せんでいろんなことを考えて、動物のすみかをなくさないようにしたいと思います。そうすればきっと、物おきみたいな、アナグマにとつてこわいそんざいの人間のそばではなく、生まれたときから、何かにおびえることのない自ぜんの中でのびのび大きくなれると思います。